

RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



VIERNES 3 DE FEBRERO DE 2012

INSTALARÁ HOY EL IFE COMISIÓN PARA DEBATES ENTRE CANDIDATOS

Tras la accidentada sesión del Consejo General del Instituto Federal Electoral (IFE) del miércoles pasado, relacionada centralmente con el tema de los debates en medios de comunicación. Hoy quedará instalada de manera formal la Comisión especial que elaborará los lineamientos para la organización de, al menos, las dos discusiones entre candidatos que por ley el organismo está obligado a promover. En la agenda inmediata está retomar la interlocución rota en este tema tras la sesión pasada, y revisar la propuesta de Andrés Manuel López Obrador de que el IFE promueva al menos 12 debates. Entre los consejeros se expresaron posiciones encontradas en relación con la forma en que se aprobaron las respuestas a la Cámara de la Industria de la Radio y la Televisión (CIRT) y al PAN relacionadas con los debates entre candidatos. Así, Francisco Guerrero, Benito Nacif y Marco Antonio Baños, consideraron equivocado no haber retirado el punto en busca de conceso con los partidos. (LA JORNADA, P. 10, ALONSO URRUTIA)

“EN DEBATES SE CARECIÓ DE CONSENSO”

La consejera María Marván reconoció que el Instituto Federal Electoral (IFE) debió consensuar mejor con los partidos políticos la respuesta a la Cámara de la Industria de la Radio y la Televisión (CIRT) y al Partido Acción Nacional (PAN) en materia de debates, pero aclaró: “Solamente los regímenes totalitarios buscan y operan bajo el consenso absoluto”. “El resultado es evidente, creo que sí habría que pensar, dada la presión con la que se vive, en que probablemente no hubo el acercamiento debido”. No obstante, acotó, los partidos debieron solicitar el retiro del punto al inicio de la sesión. (EL UNIVERSAL, P. 4, NAYELI CORTÉS)

CHIAPAS

DENUNCIA ORANTES HOSTIGAMIENTO

María Elena Orantes, senadora independiente y aspirante a la candidatura de las izquierdas al gobierno de Chiapas, denunció hostigamiento y amenazas en su contra en esa entidad. En una carta enviada a José González Morfín; Manlio Fabio Beltrones, Alejandro Poiré, presidentes de la Mesa Directiva, de la Junta de Coordinación Política, y al secretario de Gobernación, respectivamente, la senadora señaló que las amenazas se han dado a partir de que las dirigencias del PRD, PT y Movimiento Ciudadano determinaron realizar una segunda encuesta el próximo fin de semana, para determinar al candidato a la gubernatura entre ella y Yassir Vázquez, presidente municipal de Tuxtla Gutiérrez. De acuerdo con la senadora, el alcalde es impulsado por el gobernador Juan Sabines, para que sea el candidato de las izquierdas. "A raíz de esta circunstancia, han iniciado en mi contra una serie de ataques mediáticos, hostigamiento, llamadas, mensajes y amenazas hacía mi persona, familiares y colaboradores cercanos, con el objeto de coartar mi participación política y favorecer las intensiones del gobernador Juan Sabines", indicó en la misiva. (REFORMA, P. 15, MARIEL IBARRA)

**Selección de PRENSA
NACIONAL 2011**

Coordinación de Información y Medios 

RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



VIERNES 3 DE FEBRERO DE 2012

DISTRITO FEDERAL

LIDERA PRD QUEJAS POR ADELANTAR CAMPAÑAS

El Partido de la Revolución Democrática (PRD) encabeza la lista de quejas que han llegado al Instituto Electoral del Distrito Federal (IEDF), por presuntos actos anticipados de precampaña, ya que más del 80% de denuncias son en su contra. De acuerdo con un informe de la Comisión de Asociaciones Políticas de este órgano colegiado, en lo que va del proceso electoral 2011-2012 se han presentado 129 quejas; cerca de 100 en contra de aspirantes perredistas. El resto, 20%, corresponde a ciudadanos y aspirantes a puestos de elección popular por parte del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y Acción Nacional (PAN). (EL UNIVERSAL, P. C5, JONATHAN VILLANUEVA)

SE SUBE MARTÍ BATRES A LA CONTIENDA POR LA DELEGACIÓN IZTAPALAPA

La Delegación Iztapalapa confirmó la reunión que sostuvieron Clara Brugada, titular de esa demarcación, y Martí Batres, coordinador de Vinculación con Movimientos Sociales del virtual candidato de las izquierdas para la jefatura del gobierno capitalino, Miguel Ángel Mancera. Durante el encuentro se planteó la posibilidad que de última hora se subiera a Batres Guadarrama en la contienda por la jefatura delegacional, y con el apoyo de la titular de esa demarcación. De esta forma, el ex titular de la Sedesol DF abandonaría el equipo de Miguel Ángel Mancera. (LA CRÓNICA DE HOY, P. 17, HÉCTOR CRUZ)

JALISCO

GANA ALFARO CANDIDATURA EN JALISCO

Enrique Alfaro fue nombrado como el abanderado oficial a la gubernatura por la coalición integrada por el PRD, el PT, Movimiento Ciudadano, Morena y Alianza Ciudadana. La designación se dio luego de que los liderazgos de las izquierdas conocieran los resultados de las encuestas que aplicaron dos empresas para determinar quién está mejor posicionado entre Alfaro y el diputado Raúl Vargas. En rueda de prensa, encabezada por Manuel Camacho, coordinador del Diálogo para la Reconstrucción de México (DIA), explicó que fue utilizada la misma metodología para definir la candidatura presidencial; en las cinco preguntas empleadas existió una ventaja para Alfaro, pero no se detallaron las cifras. "No vamos a dar números, queremos ser respetuosos con quienes participaron, no se trata de ofender a nadie, la ventaja es muy clara para Alfaro", dijo Camacho Solís. (REFORMA, P. 15, MELINA GIL)

MICHOACÁN

EL PRD CANCELA POSIBLE ALIANZA CON PAN O PRI

Luego de "coquetear" con la idea por varias semanas, al final, la dirigencia nacional del PRD, conjuntamente con la de Michoacán, canceló la posibilidad de una alianza con el PAN o el PRI para las elecciones extraordinarias del 3 de junio para elegir al nuevo presidente municipal de Morelia, Michoacán, que gobernará la capital del estado a partir del 18 de julio del presente año. La cúpula perredista decidió que contendrá en esa elección con candidato propio y sólo con aliados de la izquierda. Tras una reunión donde participaron los dirigentes del PRD desde el nacional hasta el estatal de Michoacán, e incluso el municipal de Morelia, Jesús Zambrano Grijalva, Víctor Manuel Báez Ceja y Alfredo Ramírez Bedolla, respectivamente, se resolvió cancelar definitivamente una alianza con el PAN para buscar esa alcaldía. (LA CRÓNICA DE HOY, P. 7, ALEJANDRO PÁEZ)

**Selección de PRENSA
NACIONAL 2011**

Coordinación de Información y Medios

RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



VIERNES 3 DE FEBRERO DE 2012

MORELOS

DECLINA PRECANDIDATO DEL PRD EN MORELOS

A 48 horas de que la dirigencia nacional del PRD inicie las encuestas para elegir al candidato para gobernador en Morelos, el aspirante Mario Rojas Alba declinó en su aspiración y se sumó al proyecto político del legislador local Rabindranath Salazar Solorio. Rojas dijo que su dimisión se debió al incumplimiento de acuerdos por parte de la cúpula partidista para realizar debates entre los precandidatos, dar a conocer los informes de gastos de campaña y revelar las fuentes de financiamiento. El ex diputado federal agregó que su declinación también se debe a que no tiene recursos para financiar una campaña mediática, como lo hacen sus tres contrincantes: el senador Graco Ramírez, el diputado local Rabindranath Salazar y el empresario Raúl Iragorri. (EL UNIVERSAL, P. 3, JUSTINO MIRANDA)

VERACRUZ

INTENTAN SECUESTRAR A HIJO DE YUNES

Miguel Ángel Yunes Márquez, delegado del programa Oportunidades y operador de la precampaña de Ernesto Cordero en Veracruz, libró el ataque de sujetos armados que interceptaron la camioneta en la que viajaba por una carretera entre los municipios de Alamo y Tihuatlán. La Procuraduría General de Justicia de Veracruz (PGJV) informó, en un comunicado, que los sujetos intentaron interceptar las dos unidades donde viajaba el funcionario de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol) y su comitiva, mismas que lograron escapar. Se informó que los hechos se registraron en la intersección que comunica al municipio de Castillo de Teayo, en donde pudieron esquivar a sus agresores debido a que el hijo de Miguel Ángel Yunes Linares viajaba a bordo de una camioneta con blindaje. (REFORMA, P. 8.SATFF)

MALINTERPRETAN SENTENCIAS: TEPJF

José Alejandro Luna Ramos, magistrado presidente del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), lamentó que se le esté dando una mala interpretación a las sentencias de la Sala Superior, porque "en ningún momento se ordenó investigar a ningún conductor de noticias" por supuestas violaciones a la ley. Entrevistado luego de participar en el acto Justicia Electoral para las Mujeres, el magistrado Luna Ramos se mostró sorprendido por la manera en la cual algunos actores políticos y medios de comunicación han tomado el tema de las entrevistas y debates de candidatos a puestos de elección popular, porque han confundido las sentencias que se han emitido en el Tribunal. "Nunca hemos ordenado que se investigue a ningún conductor de radio ni de televisión, es una mala interpretación de la sentencia, yo quisiera que gente como usted lea la sentencia y que diga en qué parte estamos ordenando esa situación, nosotros lo único que ordenamos es que se notificara a las empresas, porque así lo señala la ley", aseveró. Esta situación se generó luego de que el 19 de enero la Cámara Nacional de la Radio y la Televisión (CIRT), aseguró, en un comunicado, que el TEPJF había ordenado la investigación de más de 60 estaciones de radio por el simple hecho de que en ellas, algunos periodistas, habían realizado entrevistas a políticos con las cuales habían cometido algunas violaciones a la ley, como lo son actos anticipados de campaña o propaganda de servidores públicos de manera ilegal. (EL FINANCIERO, P. 29 Y 30, POLÍTICA, MANUEL VELÁZQUEZ; EL SOL DE MÉXICO, P. 5, A, NACIONAL, MARTHA ELVA GONZÁLEZ; OVACIONES, P. 3, NACIONAL, PATRICIA RAMÍREZ; MILENIO DIARIO, P. 7, POLÍTICA, MARIANA OTERO-BRIZ; UNOMÁSUNO, P. 10, NACIONAL, JAVIER CALDERÓN; 24 HORAS, P. 11, NACIÓN, RAÚL MRTIARENA; EL DÍA, P. 6, NACIONAL, DE LA REDACCIÓN: NOTIMEX.COM, DE LA REDACCIÓN ELECTRÓNICOS: EFKTO TV, FRANCISCO FORTUÑO, CABLEVISIÓN; TVC NOTICIAS, MARTHA REYES, TVC; NOTICIAS, MVS, EZRA SHABOT, MVS COMUNICACIONES; EL NOTICIERO, JOAQUÍN LÓPEZ DÓRIGA, TELEVISIÓN)

Selección de PRENSA
NACIONAL 2011

Coordinación de Información y Medios

RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



VIERNES 3 DE FEBRERO DE 2012

DEMANDAN RESPETAR CUOTA DE CANDIDATAS

Consejeras electorales y especialistas de la red Mujeres en Plural urgieron a los partidos políticos a respetar las normas electorales en materia de equidad de género, así como a cumplir con la sentencia que puso fin al recurso de las Juanitas. En el foro Justicia Electoral para las Mujeres, organizado por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), coincidieron en que deben cumplirse las sentencias para evitar que legisladoras por el principio de representación proporcional renuncien a sus cargos para dejárselos a sus suplentes varones. Más de mil 500 mujeres en el país, se postularán a cargos de elección popular este 2012, gracias a la histórica sentencia del TEPJF, que puso fin a la historia de las Juanitas, reconocieron las mujeres reunidas en el foro. Sin embargo, magistradas, funcionarias, representantes de asociaciones civiles, instituciones públicas y partidos políticos, reconocieron que aún hay resistencias a vencer, porque los líderes políticos no acaban de digerir que ya no hay marcha atrás, en la equidad de género. Macarita Elizondo, consejera electoral del Instituto Federal Electoral (IFE), lamentó que, a pesar de los instrumentos jurídicos para la protección de las mujeres, exista una resistencia para su cumplimiento. "El camino para las mujeres vuelve a ser tortuoso. De ahí la importancia de informarles que tienen el derecho de exigir justicia", añadió. La consejera del IFE indicó que la resolución del Tribunal es una defensa de los valores al garantizar la equidad de género. (REFORMA, P. 2, NACIONAL, LESLIE GÓMEZ; EL SOL DE MÉXICO, P. 7A, NACIONAL, MARTHA ELVA GONZÁLEZ)

DA TEPJF LA RAZÓN A CLOUTHIER

La Sala Guadalajara del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), ordenó a la Comisión de Elecciones del Partido Acción Nacional (PAN) en Sinaloa registrar a Manuel Clouthier Carrillo como precandidato a senador por esa entidad. Los magistrados de la Sala Regional determinaron que el partido no tiene elementos para negarle el registro, por lo que revocó la negativa y ordenó registrarlo en un plazo de 24 horas a partir de la notificación. El pasado 14 de diciembre, el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PAN le negó el registro como precandidato, sin explicar las causales, y la comisión estatal declaró improcedente su solicitud el 17 de diciembre. Clouthier impugnó ante instancias partidistas, las cuales resolvieron en su contra, por lo que optó por acudir al TEPJF. Miembros del blanquiazul lo han señalado por sus críticas en contra del partido y del gobierno de Felipe Calderón. Por su parte, Manuel Clouthier celebró la decisión y dijo que el fallo sienta un precedente en materia de libertad de expresión y el derecho a ser votado del ciudadano. (REFORMA, P. 7, NACIONAL, LESLIE GÓMEZ; LA CRÓNICA DE HOY, P. 1 Y 3, NACIONAL, ALEJANDRO PAÉZ; LA PRENSA, P. 6, PRIMERA PLANA, ANTONIO DE MARCELO; EL UNIVERSAL, P. 8A, NACIONAL, HORACIO JIMÉNEZ; LA JORNADA, P. 16, POLÍTICA, DE LA REDACCIÓN; IMPACTO EL DIARIO, P. 9, NACIÓN, NOTIMEX; EL ECONOMISTA, P. 34, POLÍTICA Y SOCIEDAD, DE LA REDACCIÓN; OVACIONES, P. 1 Y 3, NACIONAL, PATRICIA RAMÍREZ Y RITA MAGAÑA; MILENIO DIARIO, P. 9, POLÍTICA, MARIANA OTERO-BRIZ; EXCÉLSIOR, P. 10, NACIONAL, AURORA ZEPEDA; UNOMÁSUNO, P. 8 Y 9, NACIONAL, LINO CALDERÓN; LA RAZÓN, P. 3, NACIONAL, DAVID SAÚL VELA; RUMBO DE MÉXICO, P. 5, NACIONAL, NOTIMEX; EL DÍA, P. 5, NACIONAL, DE LA REDACCIÓN; 24 HORAS, P. 8, NACIÓN, DE LA REDACCIÓN)

CELEBRA CREEL QUE TRIBUNAL PERMITA REGISTRO DE CLOUTHIER

Santiago Creel, precandidato del Partido Acción Nacional (PAN) a la Presidencia de la República, celebró la decisión de la Sala Guadalajara del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) de permitir el registro de Manuel Clouthier como aspirante al Senado de la República, luego de que el blanquiazul le había negado esa posibilidad. Mediante su cuenta de Twitter, Creel Miranda felicitó al hijo del ex candidato presidencial panista Manuel J. Clouthier, "Maquío", ya fallecido. (EXCÉLSIOR, P. 10, NACIONAL, NOTIMEX; EL ECONOMISTA, P. 1 Y 34, POLÍTICA Y SOCIEDAD, JOSÉ JUAN REYES)

Selección de PRENSA
NACIONAL 2011

Coordinación de Información y Medios

RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



VIERNES 3 DE FEBRERO DE 2012

RESPETAREMOS EL FALLO: MADERO

Gustavo Madero Muñoz, presidente del Partido Acción Nacional (PAN), aseguró que respetarán la determinación de la Sala Guadalajara del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) con respecto a que la Comisión Nacional de Elecciones registre a Clouthier como precandidato a senador por Sinaloa. Madero expuso que así como lo ha demostrado a lo largo de su historia, dicho instituto político acatará la resolución del TEPJF. (OVACIONES, P. 1 Y 3, NACIONAL, PATRICIA RAMÍREZ Y RITA MAGAÑA)

JOSEFINA DENUNCIA COACCIÓN DEL VOTO A FAVOR DE CORDERO

El equipo de campaña de Josefina Vázquez Mota, precandidata del Partido Acción Nacional (PAN) a la Presidencia de la República presentó ante la Comisión Nacional de Elecciones (CNE) tres quejas por presuntos actos de presión del voto a favor de Ernesto Cordero en Sonora y Puebla. Juan Marcos Gutiérrez, vocero de Vázquez Mota, pidió a la CNE que investigue los casos y tome medidas que impidan la realización de ese tipo de prácticas, para garantizar la libertad de los electores este domingo 5 de febrero, cuando los panistas elegirán al abanderado presidencial de su partido. Advirtió que el equipo jurídico de la panista ya estudia los casos para reunir los elementos que pudieran implicar incluso denuncias penales. Gutiérrez informó que las denuncias tienen que ver con un audio en el cual Roberto Romero López, secretario de gobierno de Sonora, pide sufragar a favor de Cordero y amenaza con la pérdida del empleo a funcionarios que no respalden a este aspirante. (LA CRÓNICA DE HOY, P. 1 Y 3, ALEJANDRO PÁEZ)

PAN TIENE TODO LISTO PARA ELEGIR A SU CANDIDATO

La Comisión Nacional de Elecciones (CNE) del Partido Acción Nacional (PAN) tiene todo listo para la organización de la contienda interna panista que definirá a su abanderado a la Presidencia; encabezada por José Espina, planea instalar, en los 32 estados del país, aproximadamente mil 800 casillas de votación para el domingo 5 de febrero. La jornada electoral arrancará a las 10 de la mañana y concluirá a las 16 horas. Espina reveló que esa misma noche la dirigencia blanquiazul revelará los resultados y nombrará al ganador de la contienda interna. La dirigencia nacional panista y la CNE decidieron que el candidato presidencial se elegirá sólo con en el voto de los aproximadamente un millón 800 mil militantes activos y adherentes panistas. (EL UNIVERSAL, P. A11, HORACIO JIMÉNEZ)

RESPALDA PEÑA NIETO A CAVAZOS LERMA

Enrique Peña Nieto, virtual candidato del Partido Revolucionario Institucional (PRI) a la Presidencia de la República, advirtió que aunque no ha iniciado la campaña electoral de 2012, sus adversarios han comenzado los ataques contra el tricolor, por lo que llamó a sus seguidores a "no caer en la provocación". De gira por Tamaulipas, donde tomó protesta a las bases priístas de la entidad, el mexiquense realizó una enérgica defensa de Manuel Cavazos Lerma, ex gobernador de Tamaulipas, quien supuestamente es investigado por la Procuraduría General de la República (PGR). Exigió no generar distorsiones con fines electorales y dar plena protección y garantía al régimen democrático, donde, dijo, sean los mexicanos de manera libre los que decidan quiénes serán sus próximas autoridades, "sin distorsiones y manejo faccioso de la ley en aras de aplicar supuestamente la justicia". (EL UNIVERSAL, P. 1 Y A10, FRANCISCO RESÉNDIZ)

**Selección de PRENSA
NACIONAL 2011**

Coordinación de Información y Medios

RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



VIERNES 3 DE FEBRERO DE 2012

FOX RECONOCE QUE LÓPEZ OBRADOR ES EL PIONERO DE LOS PROGRAMAS PARA ADULTOS MAYORES

Vicente Fox, ex presidente de México, reconoció a Andrés Manuel López Obrador como "pionero" en la instrumentación de programas sociales en beneficio de los adultos mayores. En la presentación del estudio "Envejecer en México: Condiciones de vida y salud", en San Cristóbal, Guanajuato, el ex mandatario dijo que es necesario ampliar este tipo de iniciativas que inició en el Distrito Federal el actual precandidato único de la izquierda a la Presidencia. (LA CRÓNICA DE HOY, P.6, DE LA REDACCIÓN)

COFETEL SÓLO SIMULA: BELTRONES

Manlio Fabio Beltrones, coordinador del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en el Senado de la República, aseguró que los órganos reguladores como la Comisión Federal de Telecomunicaciones (Cofetel) son "simuladores" de la regulación. Por ello urgió a que se apruebe la reforma que se encuentra pendiente en la Cámara de Diputados que daría autonomía a sus nombramientos y así éstos dependerían del Poder Ejecutivo. "Esta importante modificación podrá darle vida a esos órganos reguladores autónomos y no simuladores de la regulación como hoy existe", dijo el senador priísta. Beltrones precisó que es necesario aprobar la reforma pendiente para que los órganos autónomos realmente lo sean. "México necesita más competencia, ser más competitivo y mejores servicios", concluyó el legislador, sin pronunciarse abiertamente en contra o en favor del reciente fallo que emitió la Cofetel, que el miércoles pasado rechazó la solicitud de alianza de Iusacell y Televisa. Ambas empresas dieron a conocer que recibieron la resolución oficial y que interpondrán recursos legales con el objetivo de intentar revertir. (EL UNIVERSAL, P.1-10, LILIA SAÚL)

TELÉFONO ROJO/ JOSÉ UREÑA

En su empeño, Andrés Manuel López no tiene nada más a la población olvidadiza, sino a las instituciones. Como si no hubieran Constitución y Cofipe, pues no existe para quien no los lee, ha preguntado al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) si puede hacer mítines abiertos y los magistrados, encabezados por Alejandro Luna Ramos, se los han autorizado. A los consejeros del Instituto Federal Electoral (IFE) les tembló el pulso para castigarlo por sus espectaculares y se negó a sancionar ese proselitismo. Por si fuera poco, está en puerta otra decisión del IFE para ponerse a sus pies. López ha acorralado al organismo de Leonardo Valdés para obligarlo a organizar muchos debates, uno cada semana, exige El Peje, entre los candidatos presidenciales. (OVACIONES, P.2, NACIONAL, JOSÉ UREÑA)

SANCIÓN AL DESACATO/ EDUARDO R. HUCHIM

En la maratónica sesión del 25 de enero de 2012, iniciada a las once horas y concluida en la madrugada del día siguiente, el Consejo General del Instituto Federal Electoral aprobó, entre otros asuntos, la sanción por casi 200 millones de pesos al Partido Verde Ecologista de México por difundir abusivamente propaganda televisiva en contravención a lo dispuesto por la Constitución y el Cofipe. Siendo esta sanción la tercera en importancia, después de la de los casos Pemexgate (mil millones de pesos al PRI) y Amigos de Fox (500 millones de pesos al PAN), el asunto acaparó los espacios noticiosos en prensa, radio y televisión. En ese marco, hubo otra sanción que no tuvo la relevancia periodística que ameritaba y que, siendo de mucha menor cuantía que la del Verde, tiene sin embargo importancia semejante a la multa asestada justamente al PVEM, si bien habrá de esperarse la resolución del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), que en otras ocasiones ha sido ilegítimamente indulgente con el Verde. La sanción a que me refiero fue por más de 5 millones de pesos a Televisión Azteca debido a un insólito desacato a una medida cautelar ordenada por la Comisión de Quejas y Denuncias del IFE. (REFORMA, P. 12, OPINIÓN, EDUARDO R. HUCHIM)

**Selección de PRENSA
NACIONAL 2011**

Coordinación de Información y Medios

RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



VIERNES 3 DE FEBRERO DE 2012

PEPE GRILLO

Manuel Clouthier Carrillo se ha convertido en un dolor de cabeza para el PAN. Se la ha pasado criticando al presidente Felipe Calderón por su errónea estrategia de lucha contra el narcotráfico. Se inscribió como precandidato al Senado y las cúpulas panistas le dijeron que no. Pero el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación lo protegió. Ahora al PAN no le quedará otra que registrar al insoportable hijo de "Maquío". Hijo de tigre... azulito. (LA CRÓNICA DE HOY, P. 3, OPINIÓN, DE LA REDACCIÓN)

DIARIO LEGISLATIVO/ INVESTIGADORES DEL ESPIONAJE/ PEDRO JIMÉNEZ RODRÍGUEZ

El Trife (sic) ordenó al PAN registrar a Manuel Clouthier Carrillo como precandidato a senador por Sinaloa y con ello despejó cualquier duda de que los siete magistrados de ese Tribunal son los grandes electores del país. (DIARIO DE MÉXICO, P. 18, NACIONAL, PEDRO JIMÉNEZ RODRÍGUEZ)

CLASE POLÍTICA/ QUEJAS Y PROTESTAS PANISTAS/ MIGUEL ÁNGEL RIVERA

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ordenó al PAN registrar a Clouthier como precandidato a senador por Sinaloa, lo que antes le negó su directiva. (LA JORNADA, P. 8, OPINIÓN, MIGUEL ÁNGEL RIVERA)

LOS MALOSOS/ QUEJAS DE PANISTAS EN ELECCIÓN IRÍAN DIRECTAS AL TEPJF

De existir un cochinerero en la elección del PAN, las impugnaciones podrían ir, directas, al Tribunal Federal Electoral (sic). Por ejemplo, si, en la primera vuelta, Ernesto Cordero queda a menos de 5 puntos de Josefina Vázquez Mota, y la diferencia para ir a la segunda ronda es menor a un punto, el equipo agraviado hará lo posible porque el Trife (sic) resuelva antes de la segunda votación del 19 de febrero, o la posponga. El lío para Gustavo Madero y José Espina sería fenomenal, ya que el Tribunal Electoral tiene grandes espacios para tomar decisiones en casos inéditos, y la decisión salomónica apuntaría a postergar la segunda votación. El hecho de que los asesores de los precandidatos estén considerando estas alternativas abre un nuevo capítulo en la historia de Acción Nacional. (IMPACTO EL DIARIO, P. 1 Y 3, DE LA REDACCIÓN)

EN PRIVADO/ RETALES/ JOAQUÍN LÓPEZ DÓRIGA V.

Ya le están dando la vuelta los partidos a la cuota de género para sus candidatas, confirmada por el Tribunal Electoral (sic). Ayer lo denunciaron ante esa instancia. Son especialistas en la vuelta falsa. (MILENIO DIARIO, P. 3, OPINIÓN, JOAQUÍN LÓPEZ DÓRIGA)

**Selección de PRENSA
NACIONAL 2011**

Coordinación de Información y Medios

RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



VIERNES 3 DE FEBRERO DE 2012

IMÁGENES DISTORSIONADAS/ JORGE MONTAÑO

Desde hace dos décadas, la imagen de México no se ha logrado enderezar. Después de una etapa que condujo a la firma del TLCAN y la creación de instituciones democráticas, sucedieron acontecimientos de violencia que se han recrudecido. Ése entorno negativo se fue permeando en forma creciente en el exterior. El peligroso juego de hacer política, ignorando a personajes públicos, liquida la escasa confianza en los aparatos de justicia. Esta práctica perversa sólo se enmienda si se confirman ante un juez los datos publicados en medios, provenientes de autoridades. El próximo proceso electoral está orientado a desacreditar partidos, personas e instituciones a costa de la credibilidad del IFE o del Trife (sic). Sólo una observación masiva de Naciones Unidas, como en 1994, garantizará la credibilidad erosionada por la politización de los órganos electorales y la criminalización no probada de los procesos. (EL UNIVERSAL, P. 15, OPINIÓN, JORGE MONTAÑO)

**Selección de PRENSA
NACIONAL 2011**

Coordinación de Información y Medios 